

花呼だより 3月号

普通寺ガーデンサポーター花呼さんニュースレター 2013年2月28日 | 第6巻・第3号、初版
現在の花呼さん 54名



じっとしています

陽射しはかなり春らしく、明るくまぶしく感じますが、空気はまだまだひんやりとしています。皆さんはいかがお過ごしですか？

さて、2月の花呼さん。2回のみで寂しくはありましたが、この時期はみんながじっとしていますから、草も木の芽もあまり動きがなく、活動場所も大きな変化は見られず、これだけでも十分だったように思います。

活動したのは地蔵池と市民花壇。前回手入れをしたところとは別の場所を手入していきました。



2月7日 地蔵池
まだ小さな木の芽。
芽吹きに向けて準備中です。

どちらも広い場所なので、することはたくさんありましたが、花呼さんのテキパキとした活動であつという間にきれいさっぱりとしていました。

合間には、スイセンなどの球根の芽やクリスマスローズなど早春に咲く花々を見つけ、ちょっと春を感じることもできました。

以前に花呼さんの活動で作成してもらった市民集いの丘公園のスタンド型ハンギングバスケットも順調に成長しています。

今回、市民花壇はさっぱりしていたので、こちらの方まで移動してみましたが、寒い中でもやっぱり花つきの良いパンジー。来園者



2月7日 地蔵池
草の芽もたくさん。丁寧に抜き取ります。

2月の活動内容

今月の花呼さん 延べ10名

日付	曜日	時間	場所	参加人数	活動内容
2/7	木	9:30 ~ 11:30	地蔵池	5名	草抜き、切り戻し、花がらつみ
2/12	火	9:30 ~ 11:30	鉢伏ふれあい公園他	中止	
2/20	水	9:30 ~ 11:30	市民花壇(吉原)	5名	草抜き、切り戻し、花がらつみ



2月20日 市民集いの丘公園内
スタンド型ハンギングの手入れ
冬でもよく咲いています。



の皆さんの目を楽しませてくれています。さらにきれいに咲くように、ひとつひとつ丁寧に花がらつみをしました。

来月は、草木も目を覚ましたす頃でしょうか？芽吹きのことと前に活動、ということになりますので、霜よけのためにとっておいた古い葉などもきれいに取り除いて、新葉やお花がきれいに咲くようにしてあげたいと思います。

気候が良ければ、一部で植え込みもしたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。

春近し

みんなじーっとしています、とはいえ小さな変化があちこちで見られるこの時期。春が少しずつ近づいてきてくれていると実感できます。

今年のサクラの開花予想は例年より若干早めとか。3月下旬頃から開花宣言が聞かれるかもしれませぬ。

もうしばらく寒い日は続くと思いますが、3月も元気な花呼さんにお会いできるのを楽しみにしています！



2月20日 市民集いの丘公園内
クリスマスローズが咲きだしました。
周辺にはこぼれ種の小さな芽がたくさん！



発行：普通寺市建設農林部農林課

住所：〒765-8503 普通寺市文京町2-1-1

電話番号：(0877)63-8753 (市民集いの丘公園管理室)

FAX：(0877)63-8750

ガーデンサポーター花呼さん担当：尾松・岡崎

Web も見てね!

<http://www.city.zentsuji.kagawa.jp/gl/hanako/index.html>